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Forio: Le amnesie di Franco Regine

  

Dura nota del sindacato OSPOL/CSA all’Amministrazione foriana per la vertenza dei vigili
urbani.
Mentre il paese rimane abbandonato senza controlli soprattutto nelle ore pomeridiane e serali
gli amministratori foriani continuano nelle loro azioni ricattatorie.

      

È ormai una guerra senza possibili soluzioni all’orizzonte, quella che vede in contrapposizione il
corpo della Polizia Municipale Di Forio e gli amministratori comunali. Riunioni e riunioni non
hanno portato a nulla di buono, anzi sono servite solo ad aumentare le distanze fra le parti. Non
a caso nell’ultima commissione trattante sono volate parole grosse e il rappresentante locale
della RSU è stato costretto a far tacere il vicesindaco con un forte richiamo al silenzio perché il
vicesindaco non avrebbe capito nulla della questione. Anche il rappresentate provinciale del
sindacato OSPOL/CSA si è visto costretto a mettere per iscritto, visto che sia il vicesindaco che
l’assessore al ramo hanno dichiarato di non conoscere gli esiti delle riunioni precedenti con il
sindaco Franco Regine. Abbiamo ascoltato il rappresentante locale del sindacato Roberto Zollo:
Come evidenziato anche dalla segreteria provinciale, con la nota riportata in seguito, sono
palesi le promesse non mantenute con riscontri pretestuosi e falsi ove si evince chiaramente
che le difficoltà non sono di natura economica ma ritorsive viste le continue richieste di
attivazione di provvedimenti disciplinari anche per situazioni che ineriscono l’attività sindacale.
Dette richieste, come facilmente intuibile, sono rivolte alle persone maggiormente impegnate
nell’attività sindacale, e a chi è impegnato a risolvere le tante ed inevase problematiche che
riguardano il comando di PM. A breve seguirà da parte di questo sindacato una più dettagliata
ed analitica rendicontazione, non solo per quanto sopra, ma anche per le altre problematiche
pretestuosamente irrisolte. Di seguito la nota che il segretario provinciale Vincenzo Pagano ha
indirizzato a: Al Sindaco del Comune di Forio,Al Comandante della Polizia Locale, all’assessore
alla P.L., Al Vice Sindaco Oggetto: Riscontro riunione dell’1 ottobre 2010- Problematica
mancanza fondi necessari a garantire il servizio in turnazione del Comando di P.L. Con la
presente si segnala che a oggi la problematica in questione non è stata risolta né affrontata
seriamente nelle sedi opportune, nonostante l’incontro dell’1 ottobre scorso, nel corso del quale
le S.S.L.L. si erano assunte l’impegno di garantire i fondi necessari al finanziamento di alcuni
istituti contrattuali. In particolar modo il Signor Sindaco si era concretamente impegnato con lo
scrivente, alla presenza del Comandante, di finanziare quegli istituti contrattuali necessari per il
regolare svolgimento del servizio di Polizia Locale. Ciò era necessario al fine di consentire al
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Comandante stesso di poter programmare le esigenze di servizio garantendo al personale a
sua disposizione le giuste competenze, evitando malcontento e ricorsi alle vie legali. Detti fondi
dovevano essere recuperati dalle economie derivanti dal progetto “Forio città sicura” e
dall’utilizzo dei proventi cui all’art.208 del C.d.S. Purtroppo ad oggi le promesse fatte dal
Sindaco non sono state mantenute creando una sorta di destabilizzazione all’interno del Corpo
di Polizia Locale di Forio e danneggiando fortemente l’immagine dello scrivente e
dell’organizzazione sindacale. Infatti, nel corso dell’ultima riunione di delegazione trattante,
malgrado ci fossero delle economie provenienti dal progetto “Forio città sicura” e da altri
progetti, la parte pubblica ha deciso di non impegnarli, limitandosi a garantire i fondi necessari
al pagamento delle spettanze necessarie in occasione della festività dell’1 novembre. Nel corso
di detta riunione l’assessore alla P.L. ed il vice Sindaco hanno riferito allo scrivente di non
essere a conoscenza della riunione avvenuta l’1 ottobre scorso con le S.S.L.L. e di non aver
avuto dal Sindaco alcuna direttiva in merito al finanziamento delle indennità necessarie al
regolare svolgimento in turnazione della P.L. Se ciò corrisponde al vero, l’incontro avuto con il
Sindaco l’1 ottobre scorso è stato solo un artefatto per evitare azioni sindacali, oppure il vice
Sindaco e l’assessore alla P.L. non hanno affrontato la problematica con il Sindaco prima di
riunirsi in delegazione trattante con le organizzazioni sindacali. Pertanto si chiede un intervento
immediato del Sindaco per mettere fine a quest’assurda telenovela e assicurare agli operatori
della Polizia Locale l’indennità di turnazione e quanto altro necessario a garantire un servizio
idoneo.
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